

Tenía un balazo en la cabeza Aparece mujer muerta en cuarto

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Boca abajo, sin vida y con un balazo allado derecho de la cabeza fue encontrada anoche una mujer.

El hallazgo se dio cerca de las 7:10 p.m., después de que la policía fue alertada por teléfono.

La mujer estaba dentro del cuarto de una casa en un sector conocido como La Chayotera, en Ipís de Goicoechea. Las autoridades presumen que se trató de un crimen, y no de un suicidio, pues en el lugar no se encontró el arma con la cual le dispararon.



La policía de Guadalupe fue y encontró a la fallecida. ARCHIVO

Al cierre de edición, no se conocía el nombre de la fallecida.